

1月～5月の主な行事予定

- 1月 冬季休暇・初詣
寿司会
- 2月 デザートバイキング
- 3月 ガールスカウト奉仕
- 4月 開園記念行事・花見会
家族会総会
- 5月 春季休暇
キラリンピック参加

毎月、誕生会・避難訓練・買物訓練・選択制
日中活動を行います。

新利用者紹介

関谷加津則さん

(12月15日入園)



園生活にも慣れ、毎日楽しく過ごしています。クリスマス会では、大好きなカラオケでB'zの歌を披露しました。

新入職員紹介

管理栄養士 本間美子



皆様の健康と楽しみの
両立に向けて頑張っていきたい
と思います。
どうぞ宜しくお願い致します。

社会福祉法人 山口県共同募金会からの助成金交付のお知らせ

社会福祉法人山口県共同募金会から頂いた助成金で、水害対策用品（ライフジャケット、ヘルメット、ヘッドライト）購入しました。12月16日（火）に津波避難訓練を行っています。初めての着用の為、多少時間はかかりましたが、利用者の皆様方から安心感が増したとの声も多く聞かれています。今後も訓練を重ね迅速に避難できるよう努力してゆきます。

～お知らせ～

当園では津波発生時に岩屋地区在住の方が一時的に避難出来るように園を開放しています。尚、避難される際は、当園利用者の避難誘導に御協力をお願いする事があると思いますので、宜しくお願い致します。



第20回
山口県障害者
芸術文化祭へ出展

入選は逃しましたが、
素敵な作品を
紹介します(´_`)



藤田元希さん・田中圭一さん・石田明さん

当園の畑で立派に育ったサツマ芋を
みんなで収穫しています。



〒754-0893 山口県山口市秋穂二島434-1 Tel.083-984-5151

社会福祉法人 親誠会 障害者支援施設 山口秋穂園

山口秋穂園だより

第89号 2015年1月発行



新年のご挨拶

理事長 恒松成人



謹んで新年のお慶びを申し上げます。平素より当法人に対し、ご理解とご支援を賜り、誠にありがとうございます。

昨年は創立30周年を無事、迎えることができました。利用者・ご家族の皆様方をはじめとして関係各位の方々に改めて感謝を申し上げます。節目を機に今後とも利用者の皆様方が安心して利用できる施設づくりを目指し、更なる福祉サービスの質の向上に取り組んでゆきます。さて、国におきましては、厳しい財政状況を背景に社会福祉法人制度の見直しが様々な視点から進められており、社会福祉法人の果たすべき役割が厳しく問われています。当法人におきましても、これまで培った経験を生かして特色ある地域貢献活動を展開してゆく考えであります。また、昨年開設しました相談支援事業はまだまだ、マンパワーの不足は否めませんが、皆様方から信頼していただけるよう引き続き努力してゆきます。「社会保障」を取り巻く環境は激動の中にあり今後の動きも予断を許さない状況ではありますが、役職員一同、気を引き締めて取り組んでゆきますので、昨年同様にご指導・ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。

リフレッシュ活動

平成26年度下半期のリフレッシュ活動は、山口コ・メディカル学院講師によるリハビリです。風船バレーやストレッチ等を行い、移動能力や腹筋・肺気量等の確認や指導をしてもらっています。「楽しみながら身体運動が出来る」と利用者の皆さんに好評でした。



野外給食

10月18日(土)

秋の恒例行事として、野外給食を開催しました。今回は、「AMZモダンダンス」様によるダンス・「周防千鳥太鼓保存会」様による迫力のある和太鼓の披露がありました。又、山口トヨペット(株)様による福祉車両の展示会やくじ引きもあり、大変盛り上がりました。

ご協力頂きました各関係者の皆様、お疲れ様でした。来年もご期待下さい！



社会見学

10月31日(木)・11月13日(木)

今年から、行楽シーズンの秋に日帰り旅行(下関方面)を2回に分けて実施しています。海響館でイルカショーを鑑賞した後、下関マリンホテルで河豚懐石を堪能しました。その後、ゆめシティで、買い物を楽しんでいます。短い時間ではありましたが、家族団欒の一時を過ごす事が出来たと思います。参加して頂きました保護者の皆様、有り難うございました。お疲れ様でした！



慰問

11月8日(土)

山口市チューリップの会母親クラブの皆様による踊りの慰問がありました。今年も皆様方の洗練された素晴らしい舞に魅了され、感激するばかりです。またお会いできる日を楽しみにしています。有り難うございました。



デザートバイキング

11月18日(火)

☆今回のデザートバイキングのテーマは『グリム童話』。メルヘンチックなお菓子の家や和菓子等が盛り沢山！



利用者忘年会

12月4日(木)

☆みんなで乾杯～！今年も一年お疲れ様でした☆



クリスマス会

12月24日(水)

今年は、二島地区老人会フラダンスクラブの方をお招きしています。素敵なダンスや歌を披露して頂き、心がとても和みました。その他、仮装して歌う利用者さんはもちろん、職員対抗ゲームやビンゴゲーム等でもとても盛り上がりました。チキンやサンドイッチ・ケーキ等クリスマスには、欠かせない御馳走ももちろん美味しく頂いています。



餅つき大会

12月26日(金)

仲田伸一様、福本幸忠様から御寄贈の餅米を頂戴し、年末恒例の餅つき大会を開催しました。保護者、秋穂産業様等の御協力もあり、うす餅をつく事が出来ました。一年を振り返りながら、最後はみんなで楽しくぜんざいを頂きました。



寿司会

1月15日(木)

今回は、たつみ寿司さんの御協力を頂き、利用者さんの目の前で寿司を握ってもらっています。新鮮なネタでの握りたての寿司はやっぱり美味しいと大好評でした。

